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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU 
 
 
 
 
Barrierefreiheit für Fahrgäste des ÖPNV in der Martinistraße gewährleistet? 
 
Wir fragen den Senat: 
 
Wann und durch welche Maßnahmen werden die Einschränkungen im ÖPNV (hier Bus-
haltestellen in der Martinistraße) behoben? 
 

Was wird kurzfristig für die Gewährleistung der Barrierefreiheit für Fahr-
gäste unternommen? 

 
Was wird der Senat kurzfristig unternehmen, um gefährliche Situationen 
für Fußgänger und Radfahrer zu entschärfen, die dadurch entstehen, weil 
Radfahrer den Fußweg und nicht den dafür vorgeschriebenen Radstreifen 
befahren? 

 
 
 

Melanie Morawietz, Hartmut Bodeit, Heiko Strohmann und Fraktion der CDU 


